

En el Partidazo de Cope, creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca. Disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes, desde las once y media de la noche.

12.56, una hora menos en Canarias. Esto es el Partidazo de Cope en este jueves lluvioso en la zona centro de Madrid, especialmente con ese récord de precipitaciones. ¿Ha llegado Munilla a casa? A las 12.51. Es decir, tres horas y veintidós minutos después de salir de la radio, ha llegado a Fonlabrada. 25 kilómetros. Pues, yo, o sea, Munilla y todos los que estaban en el atasco mucho ánimo y estarán todavía en carretera. ¿Hay mensajes de oyentes?

Sí, claro que sí. Mira, decía un oyente. ¿Estáis cayendo en el juego de la confusión de la puerta? El actual presidente del Barcelona está manipulando a la opinión pública con su vergonzoso victimismo. No le sigáis el juego, por favor. En cambio, dice otro, Casemiro se va del Real Madrid y en un año le expulsan más veces que 9 años en España. Benzema se va del Madrid y sale que está vinculado con grupos terroristas. Pero vosotros nada que decir, nos parece demasiada coincidencia. La porta, independentista declarado, pide la final del Mundial de España 2030 en Barcelona. Es de Traca.

Felipe Sexto, de la Morena, Ana Rosa Quintana, Péper Tagorda, Martínez Almeida, Belén Esteban, Dani Martín, Sabina. Son todos personajes madrileños e influyentes y son todos del Atlético de Madrid. Gonzalo Miró.

Gonzalo Miró. Y Gonzalo Miró.

Por ejemplo, esta que metan a Felipe Sexto ahí. Y a Belén que se lo han.

Que alguien creó la historia de que era del Atlético de Madrid y ya le pusieron esa etiqueta al hombre y ya no se la ha quitado en la vida.

Y en esa lista cabía a todos. Sí, sí.

Los niegas. ¿Qué es de la Leti del Rey?

Lo niega él. No sé.

Lo niega él. Sí.

Vaya. Oficialmente o a ti personalmente.

A mí personalmente lo ríos.

¿Qué es de los reyes? Sí, sí.

¿Lo conoces? Ah, sí.

¿Pero en privado o en antena? En privado.

Sí, en privado le ha dicho que es de la real.

Que no. Esa es el mensaje.

Pero que no. Yo lo he oído con él a la cara.

Se lo dijo a la oído. A la oído.

Juanma, no te ríes. ¿Por qué está usted? ¿Por qué es de la Leti?

¿Tres plantas más arriba de aquí?

¿Y qué te dijo? ¿Qué te dijo?

Oiga, Majesta, ¿usted por qué es de la Leti?

A ver, a ver. Yo se va, estás tirando abajo la historia de España.

O sea, tienes que tener cuidado con estas cosas que estás diciendo que en realidad es muy heavy.

Te has calentado. ¿Cómo fue la conversación?

A ver, hace ¿cuánto? 8 años.

8 comunicadores de esta casa comimos con él y con la princesa Leticia, entonces.

¿Y le defiste? Y después de comer tuvimos una parte y está asistado.

¿Cómo princesa Leticia, hace 8 años?

Está repintiendo ya.

Sí, está recogiendo.

Fue una comida oficial. Fue una visita a la Copa y comimos con él, Alcalá, Yo, Paco, en Lama... No, Lama no se estaba.

Y después hubo una parte y hubo un corrillo.

Todo Madrid preguntaba si era de la Leti y nos dijo que no, que a él, la primera vez que fue a un partido de fútbol le invitó el Atlético de Madrid a una final de Copa y que entonces dijo que sí que iba a haber el partido. Pero no es del Atlético de Madrid.

¿Te dijo de qué equipo era?

Bueno...

Hay dudas.

Aquí, en esta misma casa, 3 plantas más arriba.

Comimos, lentejas y solomillos.

¿Has cargado la historia de España?

En los récords con el rey.

Pero eso ha salido en libros, incluso. Más peligroso de la Leti.

No lo sé, yo ya prefiero no...

Prefiero no saber muchas cosas.

Algo de la reina.

Luego, si queréis, os puedo contar una parte de esa comida, las consecuencias que tuve en mi vida personal, pero ella es una cosa muy privada.

Que os va a gustar mucho.

Yo creo que hace un poco. Cuéntalo mañana.

No, no, no, no.

No sería de la Leti de Hiloang.

Venga, eh...

Tápate.

Pero si Sabina dijo la canción y el principito heredero corazoncito de colcho...

Yo te digo lo que me dijo a mí.

Si me mintió, eso es el que carga en su conciencia.
Enseguida más de recorreales
aquí en el partíazo.
Madre mía.
V365 te ofrece el avance del resto del programa
hoy jueves con The Americans.
En V365 hacen que cada momento importe
cada partido, cada punto,
cada jugada y cada gol.
Los que pasan a la historia
y los que pasan desapercibidos
no importa el momento,
no importa el deporte.
V365 marca la diferencia.
Recuerda, sólo para mayores de 18 años.
Juega con responsabilidad.
Supongo que habéis leído
esta semana la noticia
de que la Unión Europea
va a prohibir los campos
de hierba artificial
al menos los que tienen
la diferencia.
En V365,
vamos a ver,
vamos a ver,
en V365 marcamos la diferencia.
Por eso presentamos crear apuesta plus.
Acertos combinadas será muy fácil.
Los grandes partidos y los mercados más interesantes
al menos los que tienen
el caucho,
que es eso negro que hay.
Esos trocitos negros que hay
cuando van a jugar a los chavales
o en casa hay una semana
y andas ahí recogiendo.
Dan un plazo de 8 años
a los que tengan
este tipo de terreno de juego
para cambiarlo.
Hay 10.000 en España,
imagínese la cantidad de clubes
que tienen este tipo de terreno

de juego y que tienen ahora las dudas de cómo va a ser el proceso de cambio y por qué hay que cambiarlo. Igual estamos hablando, yo hago un reportaje semanal en la Federación Madrileña de Fútbol que vamos a descubrir los clubes de la comunidad. Igual estamos hablando del 90, por ejemplo, de la Comunidad de Madrid el 90% de los campos. De lo que ya no hay campos es de tierra ni de hierba, prácticamente. Mi hijo yo creo que no juego nunca en hierba. 13 años, nunca. Entre otras cosas. Y en hierba natural. Entre otras cosas. Y en hierba natural tiene un coste de mantenimiento. ¿Pero va a atender a eso ahora? No, no, no, vamos a verlo. Nos está escuchando Pablo Murillo que es profesor de marketing deportivo en la Universidad Europea de Madrid y además director de partidos de la Liga y ex árbitro de segunda B. Hola Pablo, muy buenas. Hola, ¿qué tal? Muy buenas. Buenas noches. Esto es así, hay que quitar todos los campos ¿Hay que cambiarlos? Realmente no, lo que te dice la Comisión Europea con el reglamento es que a partir del 2031 no podrán hacerse nuevos campos con caucho. Vale, con caucho reciclado procedente de neumáticos fuera de uso es decir, la bolita negra que comentabas pero eso será a partir del 2031 es decir, podría hacerse un campo en 2030 con caucho. ¿Y no te lo mandan quitar? No, no te lo mandan quitar. Sería básicamente

vamos a decirlo así como
que se prohíbe el diesel
pero no quitamos los coches de diesel
los que estén hechos ya que sigan
pero dejamos de hacer los coches de diesel
¿Qué es lo que pasa?
que los campos de separatividad tienen una vida útil
determinada
en este caso depende del uso
pero entre 8 años
y 10 años sería lo normal
por eso se ha dado una
transición
de 8 años
para el que lo haya puesto
que lo vaya a cambiar
y que lo vaya retirando
y que lo amortice
efectivamente, lo vaya haciendo ya
con otro tipo de relleno
Le habla de corcho, Pablo
de que la sustitución puede ser con bolas de corcho
Eso es, nosotros en los laboratorios
estamos haciendo pruebas
con diferentes rellenos naturales
como puede ser horcho, cáscara de coco
hueso de aceituna
incluso nuez
rellenos naturales
hueso de aceituna, pero estará machacado
no estarán los huesos enteros
si te tiras ahí y te clavan los huesos de aceituna
en toda la pantorrilla
el tema es que son bio degradables
es decir, que ellos al ser relleno naturales
pues
si van a la atmósfera
o van al agua residual
pues se reciclan
y el caso del caucho pues no
y al final pues llega la cadena alimentaria
o llega a nosotros de una manera u otra
¿Cuánto cuesta un campo de césped artificial?
Pues son caros, aunque evidentemente

es más barato que el césped natural
como estabais comentando
pero está en torno de los 200.000, 300.000 euros
en función del terreno
que te has que mover
lo que es cierto es que una vez que tuya pones la base
normalmente suele ser la asfalto
y a solo quitas, digamos
lo que es la alfombra
el plástico verde, digamos la fibra verde
y lo del relleno
y eso ya es mucho más barato
pero si es cierto que están entrando
200.000, 300.000 euros
y una cosa, no hay ninguna discusión
con el tipo de césped artificial
porque hay algunos que son de plástico muy malo
que cuando te tiras ahí te levantan
cada vez menos
cada vez son mejores
que son baratijas
existen sellos de calidad
y los sellos FIFA, en los cuales
tu podrías competir en Champions League
que hay equipos de Champions
y Europa League
porque tienen una calidad
bastante buena que se llama la FIFA Quality Pro
pero evidentemente si te gastas menos dinero
pues el campo es mucho peor
se rompen más la fibra
vemos cómo se puedes ver
también no solo las bolitas negras
sino también te llevas césped en las medias
sobre las botas
y aunque es un terreno
que se puede realizar el fútbol
y vista hasta el número de licencias
que hay de aquí ahora mismo
de hace 20 años que se han duplicado
porque todos que están jugando
como bien haber dicho el césped artificial
también hay que cuidarlo y mantenerlo
y en este caso se ha dado cuenta

de que el caucho es perjudicial
para la salud, para el medio ambiente
y por eso se va a cambiar o se prohíbe
dentro de 8 años comercializarlo
nos ha aclarado muchísimo la historia
porque de verdad leyendo la noticia
me parece que salió el domingo
leyendo la noticia
bueno estamos ante una...
perdona Juanma el titular era
que desaparecía en todos los campos
de césped artificial, lo de caucho y lo de no
eso era el titular
y yo pensé y dije
los que tengan en casa césped artificial
tendrán que levantar también
pensaste en tu casa
a venir uno aquí de la Unión Europea
con lo que me costó a mí poner esto
digo yo ahora que hago yo aquí en reclamo
en casa y lamentablemente
el césped natural es complicado
porque está destinado
para equipos más profesionales
así que nada, jugaremos todo este
perjudicial, con un relleno
que estamos ya investigando cuál puede ser
de momento no sabemos porque también
lo que me había dicho del corcho tiene sus
desventajas
cuando coge agua
flota y también se pierde
bastante, también se compacta mucho más
y entonces el botel balón es diferente
al final lo que queremos es que el botel balón
sea muy parecido al césped natural
o lo más parecido en todos los campos
y eso hace que los nuevos rellenos
todavía no hayan llegado como ha llegado
el anterior, el caucho reciclado de neumáticos
que se va a hacer con los neumáticos viejos a partir
de 2031 porque alguna
salida se le tiene que dar a eso
esa es la gran pregunta

algunos consideran que
puede ser peor el remedio que la enfermedad
porque hasta ahora se le estaba dando uso
no solo en campos de césped artificial
como habéis visto, si ya también en parques infantiles
es el pequeño relleno de cabos
es verdad, estas baldosas que son así
que están un poco como elevadas
son también
de ese tipo de
reciclajes que se va a prohibir
pistas de baloncesto
pistas de baloncesto
como no se pongan a hacer circuitos
circuitos de F1 por todos los lados y poner ruedas
hasta ahora antes eran en carreteras
evidentemente ese tipo de amortiguación
se metía con el hormigo en la carretera
en los asfaltos pues bastante buenos
y los seguimos teniendo pero
la comparación con los campos de césped artificial
o los parques infantiles ahora mismo
es donde más van los neumáticos fuera de uso
Pablo, te has puesto de fondo un estadio
¿qué estadio es?
el del Madrid
no lo sé, estoy en la universidad cuando doy clase
a los alumnos por lo menos el desentretiere de lo que tengo detrás
hay una banderita detrás que se les col Madrid
he quedado en el minuto uno
es el primer proyecto del gobernaveu
es que entre otras cosas pones Santiago Bernabéu
es que no veo de lejos
esto forma parte
del madridismo sociológico
es evidente que nos has concedido
como la morda tenía razón
nos has concedido una entrevista para hablar de césped artificial
y nos has puesto detrás el Bernabéu
una cosa que el que conoce a Pablo soy yo
que es un auténtico profesional
que es el que lidia con nosotros en los campos de la liga
Pablo
y es un fenómeno

y no es de ningún equipo
es un pedazo de crack
así que no lo ha aclarado y todo
y es un fenómeno
es del mismo equipo que el rey
y siempre he sido de España
por eso voy a poner el soccer city a partir de ahora
el soccer city, si señor
donde fuimos campers del mundo
un abrazo Pablo nos ha quedado todo muy claro
gracias
adios hasta luego
Angelito García
que estabas mirando en el mobile
más preguntas para
no importa
siempre hay que estar al tanto de la actualidad
siempre hay que estar al tanto de la actualidad
si tomamos que me vulas a saludar
no te saludo
he dicho Angelito García y te iba a preguntar
has estado toda la tarde con Rafa Nadal
si, con Rafa Nadal
por cierto estaban también madridismo sociológico
Emilio Butragueño
Raúl González Blanco y Frank García
muy equitativo entonces todo
que no se muy bien porque estaban en el acto
la verdad porque era un acto de presentación
bueno, pero estaba almeida
yo no le he visto
era la presentación
no destaca por eso
el guarde madriquera
ha dicho Frank Anzi
el único que había jugador
Raúl es entrenador
pero es madridista
Emilio Butragueño
de jugador de la actual plantilla
solo Frank
le ha faltado a la puerta citar a Rafa Nadal como
creo que por ahí hasta en sus propios aficionados
me ha encontrado bastante contestación

no te creas
que no me creo
que Rafa ha
presentado uno
se ha metido en otro mundo que es el de los complementos alimenticios
ha creado una
marca que se llama
NDL
que a mi me ha costado procesarlo
los chavales escriben Nadal así
que es Nadal, quitándole las dos vocales
a mi me ha costado
no hace falta explicar por qué es NDL
una posible salida económica
tiene unas cuantas
no te preocupes
esa es una de ellas
yo estoy seguro que se va a dar
los siguientes de la copia lo supieron antes que
deja de presumir
de la copia
mantén un poco la humildad
es que todo lo dijiste
todo lo dijiste tu antes
el micro azul
no se le escapa ni una medalla
es la más feo
lo más feo del periodismo
el autobombo
estás tu para hablar
que lo más importante
de todo esto es que os calléis todos
y escuchemos a don Rafael Nadal
decir por un lado
que tiene y siempre va a tener dolores
eso lo añado yo porque es imposible
que no entrene con molestias pero que cada vez son menores
que cada vez entrena más
y que no sabe si va a estar en Australia
no estoy entrenando sin dolores
estoy con menos dolor que antes
pero sigo con molestias
y bueno, yo creo que voy por un camino
más o menos

adecuado
y a ver si tengo la posibilidad
de cada vez poder ir incrementando
las horas de entrenamiento
y poco a poco puedo escoger
un ritmo necesario para intentar volver a competir
mi primera opción
real de volver al circuito profesional
sería en enero
en Australia, intentar hacer lo que haga falta
para volver cuando
que es
entiendo que lo queréis saber
a mi también me gustaría
evidentemente no lo sabe
lo que sí es verdad es que está
tanto alargando
profundizando en los entrenamientos
cada vez son más duros y de momento
no puede decir cuándo va a volver
pero yo creo que son optimistas
sinceramente
buena información
bueno compañero muchísimas gracias
me habéis alegrado la noche
pero aún falta
quieto, quieto, quieto
la banda del tambor
viene ahora
el mismo sociológico
que es la banda del tambor
que miren con el tambor
ya me están llamando de casa real
y si por favor
nosotros estamos donde está la noticia
y las fuentes las valoramos
y en los de récords los restamos
yo creo que es la
quincuagesimos esta vez
que cuento esta historia
no, no, no
hoy la primera
hoy la primera
una de la mañana

y catorce minutos una hora menos en canarias
partidazo en seguida motor y de americans
llegan Carlos Miguel
hola Carlos, muy buenas
hola, ¿qué tal?
los lunes es más anécdotas
y los jueves más informativos
¿quedamos en eso?
sí, vale, vale, perfecto
tenemos tres grandes premios seguidos
sí, los traigan de la gira americana
de la fórmula 1
efectivamente que también habrá motos
este fin de semana
5 de la mañana las motos
21 horas de domingo
la cinco de la mañana motogp
y 21 horas del domingo
la carrera de fórmula 1 en austin
y es una carrera en el circuito de las américas
que es una pista realmente preciosa
que es de las más bonitas
del mundial
una pista en la que lo primero
que se han llevado los pilotos es un disgusto
porque las, ya sé que hoy hablamos
de información, pero esto es información ya anécdota
hasta el día de hoy
una multa podía ser económica
para un piloto de 250.000 euros
hoy la fía lo ha multiplicado por 4
un millón de euros
es decir, que tú te sancionan por
hacer algo mal en pista, te pueden meter
hasta un palo de un millón de euros
claro, hay pilotos jóvenes de la parrilla
que no ganan ese millón de euros al año
yo creo que se les ha ido la olla, pero la fía argumenta
que son
los 250.000
era algo de hace 12 años que hay que actualizar
y claro
todos los pilotos están en armas con eso
eso es lo de última hora, pero luego

vemos lo plenamente deportivo
en la que hay una gran batalla
por esa segunda posición
en el Mundial, aunque está un poquito lejos
Checo Pérez, pero son por ejemplo 41 puntos
o 30 con Jammito
o 41 con Fernando Alonso, pero es que por la tercera
hay 5 pilotos que pueden aspirar a ella
entre ellas el Asturiano, que está sólo
11 puntos de Jammito, pero que tiene también
no muy lejos a 30
a Carlos Said
¿Hay mejoras en el Aston Martin? Sí
hay un fondo nuevo, sí
pero no es el único, también
Mercedes lleva nuevos cambios
Has, así lo ha hablado Adazon
Fernando, nos vamos a escucharlo
Bien, bien, con ilusión, tres carreras ahora
que nos llegan muy emocionantes, dos con
Sprint, así que muchos puntos en juego
y queremos intentar acabar el año
con una buena nota. Yo creo que
tenemos alguna mejora en el coche, pero
Has tiene un coche nuevo, Mercedes
también tiene cosas nuevas, así que cuando
se habla de Aston, parece que los demás
meten el coche en un remolque
y vienen a la siguiente carrera y que nosotros lo mejoramos
lo mejora todo el mundo y
siempre la ganancia o la pérdida es relativa
a lo que hacen los demás también, así que
tendremos que ver, sólo tenemos
una sesión de entrenos y estaremos
concentrados para optimizar el paquete aerodinámico
¿Y Carlos Said que no pierda
gasolina, el depósito, no? Sí
es que, a ver, yo creo que
lo más grave de lo que pasó el otro día es que
si ves que sale hay manchas
que salen del depósito
cinco horas antes de la carrera
prueba lo a ver, llena lo a ver
a ver si de verdad hay un problema, porque tenías tiempo

para cambiar de ese depósito, no lo hicieron
y como tenían que hacerlo
justo antes, por un tema
de que la gasolina tiene que estar
en una temperatura muy fría, pues
no hubo tiempo para arreglarlo, ya ha dicho
el jefe de Ferrari, Fred Baser
que esto no puede repetirse
que no puede haber un fallo de fiabilidad, que limpia
competir, se le ha acercado mucho
Lecler en el campeonato a sólo ocho puntos
y tiene una receta Carlos
Sainz para mejorar en lo que queda
de mundial, apretar los dientes y dar
el máximo
vamos al límite y el plan es
ir al límite con todo lo que podamos
porque está todo muy apretado, yo creo
que está claramente Red Bull por delante
pero luego está más claro en un pasito por delante
Mercedes dependiendo de la carrera
Aston Martin dependiendo
de la carrera, así que no
yo creo que hay que apretar los dientes
estas últimas cinco carreras, intentar finalizar
el año bien de manera completa
y ya habrá tiempo
luego en invierno
de descansar
¿Rápidamente algo más?
Carl Michael? Sí, dos cosidas más
bueno decirte que los horarios son tan raros
por los dos conciertos que van a llevar
a mucha gente al circuito de Austin
que no va a haber lleno, porque las vegas están dentro
de un mes y eso le hace daño a Austin
pero sí que va a haber un concierto
el viernes de Queen y otro de The Killers
así que tendremos ya el viernes
mañana viernes la calificación será
11 de la noche, la carrera al sprint
el sábado a las 12 de la noche
se va a dar la coincidencia que va a haber
dos carreras en el mismo día, a las 12 de la noche

12 a la una, la carrera al sprint
y luego a las 9 del día siguiente
la carrera del domingo, y luego recordar por supuesto
que vamos a tener a Jorge Martin
luchando por el título de MotoGP
y también a Pedro Acosta
a Daniel Gado
a Jaime Masia, es decir, que tenemos
muchos ingredientes también de motos
el que le guste el motor tendrá que madrugar
no, va a ser todo
va a tener que trasnochar, luego si este cita
y por la tarde la forma
gracias, un abrazo, hasta luego
un abrazo fuerte, chao
es que la misión no es mi misión
es la
misión de la iglesia
Saturnino ha sido misionero en Benin
durante 40 años gracias al apoyo
del Domun, conoce su historia
y la forma de ayudar a los misioneros
en domun.es
el próximo domingo 22 de octubre
domingo mundial de las misiones
Domun, tú también puedes ser misionero
a las supercuotas del día
y contar con las opciones del buy match y del cash out
para hacerlo a tu manera
Winamax, no esperes más, la emoción a un solo clic
Winamax, las mejores cuotas
juega con responsabilidad sólo para mayores de 18 años
de Américans, ya estamos todos
está aquí Luis, sigue
Senabre, está Paní, hola Paní
muy buenas
y está Parra, hola Parra
buenas noches Juanma
que maravilla de verdad
de tratar con
de tratar con
de tratar con
de tratar con
de tratar con

de tratar con
de tratar con
de tratar con los que
fíjate por ejemplo Luis
y Senabre son los mismos pero aquí
son otra cosa
cambian radicalmente
en qué sentido
Senabre, perdona que no te oía
no, no que aquí somos del americanismo sociológico
claro, americanismo sociológico
efectivamente, hoy el primer titular
no es fácil de decir
que pasa con Bogнарowski y Charania
Charania, Charania
son dos colegas
prefiero dos colegas de profesión
famosísimos en estados unidos
multimillonarios ambos
uno trabaja para Diaslanti
que acaba contrato por cierto ahora
y Bogнарowski
trabaja para ESPN
a Charania lo quiere contratar
también ESPN por cierto, poniéndolo
un contrato millonario
y lo que por lo que se le conoce
a ambos es porque dan
muchísimas primicias en el mundo de la NBA
esas primicias
le vienen de parte de los agentes
y de parte de los clubes
la revista New York
que es una revista muy prestigiosa en estados unidos
hizo un artículo, un reportaje
muy brillante sobre Charania
realmente elogioso pero dentro
del reportaje lo que se vio
es que estos dos
por tentos de la información favorecen
a clubes que les son
a fines dándoles información
privilegiada, es decir como ellos tienen
mucha información de agentes

y de otros clubes que no son tan a fines
a los clubes a fines les dan
una información muy valiosa
sobre qué jugador no va a firmar
sobre qué oferta va a tener
y eso ayuda muchísimo a los clubes
a fines y aparte que el que lo dice
que destapa la libre
yo creo que sin querer es un general manager
de un club a fin a estos dos
si esto lo hiciera un club
sería tampering, es decir
sería interferir en el proceso normal
de una negociación
y ha habido casos como por ejemplo
el de Minnesota que lo recordaréis todos
donde
les quitaron opciones de draft
y tuvieron que despedir a gente
el propio Doug Rivers cuando trataba de Filadelfia
simplemente Juanma por decir
que Kawai Lionard le parecía
casi tan bueno como Michael Jordan
le metieron un multazo de 50.000 dólares
aquí el problema es que estos son periodistas
no están bajo el paraguas
de la NBA pero
sí que es verdad que manejan una información
privilegiada
qué maravilla
mañana por cierto termina la pretemporada de la NBA
se está jugando ahora ya 6
bueno se está jugando uno, hoy se juegan 6 partidos
se está jugando los Celtics contra los Hornets
y van ganando por 8 los Celtics
mañana se juegan 8
y ya se acabó lo que se daba
y ahora mismo los partidos hasta la madrugada del marketing
es al miércoles que arranca la NBA
con dos partidazos, el primero entre
los knackers
primero tendrá que ser
la ceremonia del anillo, son los knackers recibiendo los Lakers
y luego los Warriors contra

los Sanzos, el menú del primer día
es maravilloso
y ayer acabó la
woman NBA, la liga femenina de la NBA
con las Ashes de Las Vegas
volviendo a ganar el anillo
algo que no ocurría, ganar back to back
dos veces consecutivas
desde hace 21 años que lo hicieron los ángeles Sparks
y Aya Wilson fue
la MVP de la final
después de que la tan gran
la gran mayoría de la gente, estoy totalmente de acuerdo
el MVP de la liga regular que ha sido la mejor
todo el año, no se lo dieron a ella
se lo dieron a Orián Astúbal
que perdieron la final precisamente contra ellas
porque las Ashes
ganaron a New York Liberty que estaban
cabezadas por Orián Astúbal precisamente
¿Qué ha pasado con Harden?
bueno pues que está haciendo lo que hace siempre
o de las suyas porque el tiene que entrenar
con Filadelfia que es su equipo
pero no le está peteciendo
entonces por ejemplo estos días ha ido a Houston
cuando tenía que entrenar
y lleva dos entrenamientos consecutivos faltando
pero esto si lo hace
un jugador del Madrid o del Barça, se lia a la Mundial
pero este lleva tres años haciendo lo que hace
claro, claro, pero tu imagenes de aquí
que Bellingham no va a entrenar con el Madrid
la que se liaría
un poco Garrett Bale
no Bale no faltó un entrenamiento
del Madrid, no, pero se iba a mitad de los partidos
a su casa con el coche
no era cuando... a mitad no
cuando quedaban cinco minutos
si no entrenaba era porque le miraban
y le decía que le dolía
pero de no presentarse
en otra ciudad en Houston

se sabe que es que está en Houston porque le apetece
él se quiere ir, lo está forzando
se quiere ir a los Clippers, si lo conseguí
se podría juntar ahí un big three tremendo
con Kawa Yleona y Paul George
lo que pasa es que Harden ya no tiene el cartel
que tenía, primero él era una súper estrella
yo creo que ya no lo es
y luego él nunca ha conseguido demostrar
que pueda liderar una franquicia ganadora
pero en el fondo yo creo que tiene un poco la habitola
de perdedor, a pesar de ser un jugador absolutamente
extraordinario
y además es problemático, o sea usen
de entrenamientos y luego es bastante probable
que si tú apuestas por él en un año diga que se quiere
marchar, un poco como pasa con Mbappé
con el fútbol, entonces yo veo
muy complicado que una franquicia apueste
muy fuerte por contratar a Harden
los Clippers si pueden hermanos por él
Harden está en el equipo olímpico
de Estados Unidos, no, no
es que ya no tiene ese cartel

Jokic

¿Qué pasa con Jokic?

Jokic es un personaje Juanma, antes hablaba
de la ceremonia del anillo Parra

Jokic es campeón de la NBA, es el que ha llegado
a los Nuggets a ganar el anillo, es un tío
que cuando ganó el anillo le dijeron no, mañana
hay el desfile, el pared y tal

no, no, yo no quiero ir al desfile, quiero ir
a mi casa, quiero ir a descansar, es un tío
que le da igual todo, solo quiere, él va
juega y luego se va a casa y no quiere saber nada más
Pero le dieron el MVP?

Sí, sí, es el MVP

es el de los mejores que hay en el planeta
pero no quieres saber nada de nadie
bueno, y todo esto lo cuento porque
en el último entrenamiento de los Nuggets
hay una imagen en que se llama al Murray
y se acerca él, le ve que está en el banquillo

con el teléfono móvil mirando algo
y le dice, bueno, que está haciendo scouting
de jugadores, estás mirando jugadas para mejorar
y dice, no, no, estoy haciendo scouting de caballos
de carreras, que a mí me gustan muchos los caballos
tengo uno en Italia, uno en Serbia, uno en Francia
y es mi pasión, o sea que el tío en vez de entrenar
estaba mirando a ver qué caballo
y tiene como 8 o 9, no?
Sí, sí, tiene una escudería casi una cuadra
Es increíble
Shaquille O'Neal y Iverson contratados
por Reebok para dirigir la captación
de atletas
Efectivamente, bueno, Reebok
en su mejor época tuvo estos dos
jugadores como jugadores
franquicia de la compañía
de Zapatillas, que por cierto
está dentro del paraguas de Adidas
lo que ocurre es que Reebok ahora mismo
en el mercado de zapatillas deportivas
no está ni siquiera entre las 7 primeras
en el mundo, ni qué decir tiene, no?
Nike, por supuesto, es la primera
y si le sumas ya Nike más Converse
que también es de Nike
estamos hablando de 30.000 millones
en venta, bueno, Reebok no está
entre las 7 primeras
y han decidido
contratar a estos dos
hexiconos de la NBA, que además fueron
jugadores suyos
para dirigir la nueva división de Baloncesto
Shaquille será el presidente
y Iverson será el vicepresidente
y el primer fichaje es una jugadora
una jugadora
de la Universidad de Louisiana State
a la que van a contratar
para que lleve Zapatillas Reebok
por un millón de dólares
en esta nueva apertura que hay

en la Liga Universitaria, que es Amater
en teoría, pero ahora ya
con una nueva normativa
se permite a los jugadores y jugadoras
ganar un dinero adicional
a parte de la beca de estudios
que conlleva el hecho de que estén en la Universidad
con todo, Angel Reece
que es así como se llama la jugadora
una pibo de 1,91
no es la atleta o la deportista
que más dinero gana
me refiero a deportista Amater
que está en el deporte universitario
sino que es una compañera suya de Universidad
pero no de disciplina, es una gimnasta
que tiene millones de seguidores
y muy atractiva
por cierto que se llama Olivia Dunn
vale, vale
esta es la nueva entrega
de las cositas de Taylor Swift
si, si, si
osea, esto te va a gustar
Taylor Swift ha dado un concierto
lo ha rodado, ese concierto que se hace muchas veces
no rodas la película del concierto
se llama Derastur
entonces para que te hagas una idea
en un fin de semana
ha conseguido
ganar, recaudar
con esta película
más dinero de lo que va a ganar
el mejor, más pagado de la NBA en toda la temporada
ostras, es decir, Stephen Curry
por esta temporada el es el máximo
va a ganar casi 52 millones
de dólares
este fin de semana con la recaudación
de la película
del concierto ella ha ganado 55 millones
son 55 en Estados Unidos
a nivel mundial

son entre 150 y 200 millones
pero que locura tío
estamos muy locos, somos muy de Taylor Swift
sí, sí, pero es una cosa absolutamente
yo he visto imágenes en los cines
donde sus seguidores entran como
en trance y ahí
estos conspiranoicos, los partidarios
de la teoría de la conspiración que dicen
que sin querer ya es un culto
prácticamente, no, como una secta
sí, como una secta, sí, sí
ya dijimos el otro día que la NFL es solo porque ella fue
al campo a ver un partido
se ha disparado en audiencias, en venta de
camisetas, de tal, porque tiene el romántico
la peli esta del concierto ha recaudado
más este fin de
que más al recaudado de las nuevas
yo no tenía no tenía noción de que Taylor Swift
era tan tan importante
por supuesto ha batido el récord de recaudación
de películas de conciertos, claro
y ya que estamos así te lo remato
porque Taylor Swift es protagonista también
de la otra noticia que es que ha salido la lista de los
10 giras de conciertos que más pasan recaudado
en la historia de la música
del 10 a uno, de 10 a uno
quieres que te lo llegue a todos, venga
número 10, Rolling Stones
el tour de 2019
547 millones de pavos
en el número 9, Rolling Stones también
en el número 8, Beyoncé
en el 7, Guns N' Roses
en el 6, Harry Styles
y el top 5 es
Coldplay, 617 millones
U2
736 millones
y ahora vamos al podium
medalla de bronce, Ed Sheeran
776 millones

y el segundo es ya Taylor Swift
que todavía no se acaba la gira porque es
la segunda
la segunda es Taylor Swift
que lleva 780 millones
y se prevé que acabe ganando, me imagino al primero
que es Elton John
el tour de despedida
el Fairwell Yellow Brick Road Tour
de 2018-2023 con 939 millones
hay que decir que el Elton John son 5 años de gira
el Fairwell Tour el despedida son 5 años
porque pilló la pandemia en medio
y ha terminado este año
ya le queda más de la mitad
tengo curiosidad por ver dónde lo deja Taylor Swift
tengo mucha curiosidad
imagínate, hoy en América
ha sido un placer, gracias por estar con nosotros
un joven más
Aracha
escucha, me ha mandado Pedro Martín el dato oficial
que este sí que lo creo
de la recogida
las lluvias en Madrid
los registros de la
el dato
de las lluvias en Madrid
de hoy, 113,6 litros por metro cuadrado
113, el retiro
de la anterior era 87
el retiro que es donde nos encontramos nosotros
113,6 litros por metro cuadrado
récord histórico
del día más lluvia en su ciudad de Madrid
desde que se tienen registros
pero que creo que la anterior era 87
impresionante
gracias a americans, adiós
adiós
señoras y señores
hasta aquí el partidazo, está el pulpo
o está Bea
hoy estoy aquí, yo como que es claro

estoy en el estudio Bea
de la cadena copy
vale, vale, te veo ahora
y preparando la maleta, que yo dentro de unas horas
estoy en jijón
muy bien, ¿qué vas a hacer al jijón?
voy a estar un rato con los oyentes
y con los amigos de la buena vida
eso será esta noche, pero antes hay que poner las calles
porque si no ponemos las calles
esto no va a funcionar como hay que funcionar
perfecto, pues que vaya todo bien, vale
un beso, un viaje, adiós
señoras y señores, lo dicho hasta aquí el partidazo
que quedan poniendo las calles con el pulpo, adiós